

Sonnegfest 2023 reich an schönen Begegnungen

Bei sonnigem Spätsommerwetter fand das jährliche Sonnegfest statt. Es wurde ein Tag reich an schönen Begegnungen und wohlwollenden Gesten. Der Startschuss der Spendenaktion ist erfolgreich gelungen. Zahlreiche Besucher unterstützten das Umbauprojekt mit einer Spende oder kauften symbolisch einen Dachziegel für ein neues Zuhause.

Christine Bulliard-Marbach versteigerte im Rahmen der Spendenaktion das Bild «sùneklaar - vüürisch gaa» von Madeleine Pollini-Zahnd.

Das farbenfrohe Bild wurde von Daniel Bulliard ersteigert und den Bewohnenden der Sonneg mit den besten Wünschen für die Zukunft geschenkt.

Rita Zumwald beschenkte die Anwesenden mit Worten, die berührten und Mut machten. Vereine und Betriebe aus der Region überbrachten im



Das Bild wurde den Bewohnenden der Sonneg geschenkt.

Verlauf des Tages grosszügige Spenden. Dankbar, berührt und ermutigt ging ein ganz besonderes Fest zu Ende.